

Julia Fernández

Nací en un pequeño pueblo de la provincia de Almería y comencé, desde muy niña, a aficionarme a la pintura. Fue un pintor, amigo de la familia, el que despertó en mí el interés, pero, al no disponer de medios en un lugar tan pequeño, guardé mis sueños hasta los años 80; fecha en la que me trasladé a vivir a Sevilla.

Allí, en 1985, comencé mis andanzas artísticas: hice un curso en la Escuela de Artes de Sevilla y, varios años después, de nuevo me trasladé a Almería, donde continué mis estudios de pintura al óleo con el profesor de Bellas Artes, José Antonio Canteras Alonso. Del mismo modo, realicé varios cursos con distintos pintores, entre ellos Julio Visconti, Pedro Orozco y Manolo Giménez, mejorando mi técnica y conocimientos.

Por mencionar algunos logros, sin ánimo de mostrarme altiva, sí diré que he conseguido varios accésits en diversos concursos, siendo galardonada en pintura al aire libre con un primer premio y dos segundos a nivel nacional. Me siento orgullosa de haber presidido la Agrupación Almeriense de Acuarelistas, entre 2012 y 2017. He participado también en la Exposición Iberoamericana de Madrid, en los años 2013 y 2015 respectivamente, y en el XV Simposio Nacional de Acuarela en Ceuta, además de en numerosas exposiciones tanto individuales como colectivas desde el año 1993.

Almería, 05 de julio de 2023